

Wie die Familie Langer zur Höhlenforschung kam !

Der eigentliche Übeltäter war Hubert Stefan, der damals mit Harald Langer im Jahre 1976 bei der selben Firma zusammen arbeitete, und Mitglied der Fachgruppe für Karst und Höhlenforschung war bzw. noch ist.

Hubert Stefan war bekannt, daß Harald Langer mit seiner Familie oft und gerne größere Ausflüge ins Kärntner Gebirge machte, und viel Freude an der Natur dabei hatte, So kam Hubert Stefan auf den Gedanken, Harald mit Familie zu einer Höhlenpartie einzuladen.

Zu allem kam dazu, daß die erste Befahrung in die Unterschäftleralm in eine der schönsten Höhlen Kärntens im Obirgebiet ging. Der erste Eindruck blieb, und machte aus der ganzen Familie begeisterte Höhlenforscher. Sogar die Kinder kamen mit der Zeit wieder dazu und haben heute noch ihre große Freude daran. Ich persönlich bin meinen Eltern dankbar für diese Erlebnisse obwohl wir oft nicht so recht wollten, aber im Endeffekt ist " die H ö h l e " immer ein großes Erlebnis.

Gabriele Langer